

Grundschule Horchheim wird beim Schwimmfest Stadtmeister

14 Koblenzer Grundschulen verwandeln das Beatusbad in eine Schwimmarena



Das erfolgreiche Schwimmteam: Eric, Ferenz, Julius, Lennard, Lina, Lucas, Marius, Noah, Paola, Paul, Pierre und Roman

Am 17. April nahm die Grundschule Horchheim mit einer Auswahlmannschaft am Schwimmfest der Koblenzer Grundschulen teil. Über 150 Schülerinnen und Schüler von insgesamt 14 Schulen traten an dem Morgen an, um im Wasser bei verschiedenen Übungen ihr Können zu zeigen und sich in vielfältigen Wettkämpfen zu messen.

Viele spannende Wettkämpfe, starke Schwimmleistungen, sportliches und faires Verhalten und eine super Stimmung während des gesamten Morgens machten den Schwimmtag zu einem wahren Schwimmfest für alle. Außerhalb des Wassers feuerten die Kinder lautstark die Mannschaften während der Rennen an und im Wasser brachten die Schwimmerinnen und Schwimmer das Becken zum Kochen.

Schwimmfest 2013

Geschrieben von: D. Janser

Mittwoch, den 17. April 2013 um 13:42 Uhr

Fünf anspruchsvolle Wettkämpfe forderten die Mädchen und Jungen in unterschiedlichen Disziplinen heraus:

1. Bei der Sprintstaffel schwammen die Kinder abwechselnd in Bauch- und Rückenlage 8x25m. Hier zeigten die Horchheimer bereits ihre Schnelligkeit und gewannen die Staffel souverän.
2. Bei der Technik- und Koordinationüberprüfung mussten die Schwimmerinnen eine möglichst einwandfreie Technik beim Sprung, Schwimmen in Bauch- und Rückenlage und bei einer Drehung im Wasser zeigen. Auch hierbei glänzten unsere Jungen und Mädchen mit toller Technik.
3. Die 8x25m Wasserballstaffel ist besonders anspruchsvoll, da der Ball beim Schwimmen nicht berührt werden darf. Schnelligkeit, gute Technik und viel Geschick zeigten die Kinder und belegten einen tollen zweiten Platz.
4. Beim Sprungwettbewerb mussten alle Springer vier verschiedene Sprungtechniken zeigen. Ob Kopfsprung, Strecksprung, Paket- oder Grätschsprung - heute funktionierten nahezu alle Sprünge perfekt.
5. Beim Ausdauerschwimmen mussten alle dann noch einmal ihre Kräfte mobilisieren. Es galt, über einen vorgegebenen Zeitraum möglichst viele Tennisbälle auf die gegenüberliegende Seite zu transportieren. Selbstverständlich durfte jeder Schwimmer pro Bahn nur einen Ball mitnehmen. Auch hierbei zeigten die Horchheimer Mädchen und Jungs größte Anstrengung.

Spannend wurde es dann im Anschluss bei der Siegerehrung, denn auch die anderen Grundschulen waren mit starken Mannschaften am Start. In der Gesamtabrechnung hatten die Horchheimer jedoch die Nase vorn und so hieß es dann zum Ende: Stadtmeister ist die Joseph-Mendelssohn-Schule aus Horchheim!!! Jubelschreie und strahlende Gesichter krönten somit unseren fantastischen Tag im Beatusbad.

Schwimmfest 2013

Geschrieben von: D. Janser

Mittwoch, den 17. April 2013 um 13:42 Uhr

Aufgrund der Schülerzahl zählt die Grundschule Horchheim zu den "kleinen Schulen" der Stadt Koblenz. Bei den "mittleren" Schulen gewann die Balthasar-Neumann-Grundschule von der Pfaffendorfer Höhe und den Wettkampf der "großen" Schulen gewann die Grundschule "Neukarthause". Wir gratulieren allen ganz herzlich und freuen uns schon auf ein Wiedersehen!